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Bilanz: Glasstec mit mehr Besuchern

O-Ton: Birgit Horn, Director Glasstec, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf
Länge: 4:11 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Alle zwei Jahre ist die Glasstec die Messe für Handwerk, Industrie und Glaskunst. Die
25ste Ausgabe der Messe hatte mehr Besucher und die waren ziemlich zufrieden über die
abgeschlossenen Geschäfte. Die Branche boomt und hat interessante Neuerungen
gezeigt. Messe-Direktorin Birgit Horn zieht Bilanz.

Horn antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist die Glasstec in diesem Jahr gelaufen?

2. Wichtig ist auf den Messen die Herkunft der Besucher, die Internationalität. Wie sieht es
mit der aus?

3. Wie wichtig sind die Verknüpfung von altem Handwerk und Hightech heute?

4. Messen sind teuer für die Aussteller. Hat es sich für die Firmen mit großen Ständen
gelohnt? Wie ist das Feedback?

5. Haben Sie schon eine Ahnung, was in zwei Jahren auf der nächsten Glasstec eine große
Rolle spielen wird?
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